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@牧野流星：看明白了吗？有6套房子
保底，随时可以变换生活方式。

@杨林月：钱多人懒，住酒店不用搞卫
生，床单被褥定时换，免费早餐，而且酒店人
多热闹，多舒顺啊！

@rusyozo：酒店空气质量、卫生状况都
远不如家，再好的酒店也没自己家住着舒
坦。三年这个钱也住不了什么特别好的酒
店，换了我，感觉都要焦虑了。

@玉壶煮冰心：有这钱，租一套大房子
请个住家保姆舒服。

@lyl：拍视频操作博流量的吧。
@梦梦：每个人都有自己的生活方式，只

要自己满意就可以。

事件简述

网友闲话

“不准备买房，不准备月
供，就住一辈子酒店。”近日，该
话题在微博登上热搜。

视频最开始发布在抖音
上，博主称自己一家8口人已经
在河南省南阳市镇平县里的一
家酒店住了半年，觉得很划算，
准备一辈子住在酒店。

她在视频中提到，他们一
家8口共开了1间套房和2间标
间。在酒店停车、早餐、暖气、
水电费、清洁费都不要钱，还不
用签合同，随时可以拎包走

人。据悉，这家人住酒店三年
的时间，一共花了58万左右。

其称，原本和父母一年才
能见一次，现在因为工作来到
这里，父母也一同过来。老家
有房，不需要、也不想买房了。

据报道，该女子表示自家
在沈阳、郑州、长春等城市一共
有6套房子。

有人留言称她也许就是酒
店老板，其否认。还有人评论，
视频中的酒店房间无厨房，该
网友家人拿电器做饭有风险。

对此，其解释，并不是每天做
饭，只有小孩在家才会炒几个
菜。

该酒店工作人员称，酒店
确实可以提供长住服务，会员
5000元起充，办理会员可以享
受折扣价。套房原价698元一
晚，折后约550元一晚，普通房
间折后298元一晚。长住可以
提供免费早餐，但不允许在房
间内做饭，如若发现，工作人员
会进行处理。

（来源：新闻晨报）

@菜菜爬：曾经膝盖出问题挂号，医生
开了核磁共振检查，去核磁共振处预约挂
号被告知三天后来院检查，三天后来医院
排队两小时检查完又要排队挂号再找医生
看结果，求医就诊真是难。

@MOKI 铭哥：我们这有方便门诊，但
是只是想做检查还是得付挂号费。

@bungdee：问诊是检查疾病不可或缺
的，通过问诊叩诊等检查手段，确定需要经
过“机器”检查的项目，才是负责任的做
法。只有乱开检查项目才是需要整治的。

@LJ：对于初诊患者，当然不可能全都
“先检后诊”。但是有些慢病患者只是定期
检查，是否可以考虑先检呢？若结果无异
常变化，则只需循例用药即可。

@秋刀：严格执行分级医疗就可以了。
@智德律：是时候让AI医生给人看病了。

三年花了三年花了5858万万！！一家一家88口准备住酒店一辈子口准备住酒店一辈子？？

只是想到医院拍个X光片，走完流程2小时拍片5分钟

“先检后医”模式能否推广？

“只是想到医院拍个X光
片，也要经历挂号、初诊等流
程。”日前，重庆市民周先生在社
交平台分享就医经历。他告诉
记者，近期他感到胸腔有些不舒
服。一位医生朋友为其做了简
单诊断，并建议其到医院拍X光
片。“到医院后，咨询导诊护士能
否直接挂拍X光片的号，却被告
知要先挂内科的门诊号，拿到医
生开具的检查单后，才能缴费做
检查。”按导诊护士指示，周先生
走完这套流程共用了两个多小
时，而真正的检查时间不到5分
钟。周先生表示，医生听了他的
描述后，也只开了X光检查单。

“这套流程对我这样目标明确的
患者来说，不仅费时费力，还要
多花一笔门诊挂号费，同时对于
原本医疗资源紧张的医院来说，
也浪费了医生的时间。”

周先生提出疑问：如果患者
诉求只是做检查，医院能否简化
流程，让患者直接去做检查，而
非先挂门诊号，等医生开单后才
能做？

持相同看法的还有北京的
刘女士。2023年9月，她想到医
院检查视力，也是被要求先挂号
问诊。“排了一个半小时的队，才
挂到眼科医生的号，用了几分钟
时间和医生说明情况后，就去缴
费验视力了。”“医院有自己的规

定能理解，但也应该多站在方便
百姓和患者角度，尽可能优化检
查流程，为患者提供便利。”刘女
士说。

实际上“先检后医”并非新
事物，早在2016年6月，北京协
和医院就开放了检验门诊。但
不到一个月该门诊就暂停了这
项服务，原因是“需求量太大，导
致排起长队，一些不必要的检查
项目还延长了患者去做由医生
开具的检查项目时间，便民功能
未能达到最佳效果”。后来大
连、青海等地的医院也尝试开设
检验门诊，也未达到预期效果。

重庆市妇幼保健院信息科
科长刘剑锋介绍，医院实行先挂
号诊断再检查开方是本着对患
者负责的态度制定的流程。“患
者不一定能准确判断自己所患
病症和要做的检查项目，同时医
院要保障医疗秩序和规范，而且
公立医院主要走医保，需要有门
诊来审核这个检查是否必要。”

重庆市卫生健康委相关负
责人认为，检验门诊提供的服务
是否为病人真正需要的，还需要
在实践中探索。“开设检验门诊
的初衷是便民，但他们既不能下
诊断也不能开药，相当于事情做
了一半又将病人推回临床科室，
并未达到便利的效果。”

“开设检验门诊能改变医院

检验科室上午没事干、下午忙不
完的状态，也能减少患者排队时
间和额外挂号费用，好处不言而
喻。”重庆市妇幼保健院医务科
科长杨龙波说，但是，实施这一
举措的困境在于检验互认的壁
垒仍然存在，风险管控难度较
大、检验医师缺乏。此外，还需
要对医院布局和信息化系统进
行调整维护。

杨龙波进一步解释道，对不
少医院来说，检验门诊很难“想
开就开”。一方面部分检验人员
只是技师级别，无法确定病人的
检验项目是否必要，检验医师也
无法为病人开具处方；另一方
面，不少医院只认可本院或同级
医疗机构的检查结果，若患者误
判病情，自行到医院做检查项
目，后续极易产生纠纷。

@邓小川：哎，世事无常，很好的一个女
子，很早就开始关注了，可惜！可惜！

@海龙：可惜，生命太脆弱了，平平安安
一生已经是很幸运的了。

@V for Virtues：驾车如驾虎，要时刻警
惕。

@WMJ：好像一年来已经有好多个机车
网红去世了吧。

@太阳：车上配备破窗器很重要，基本的
溺水逃生也希望能够普及一下。如果能够
把破窗灭火器等工具列为随车工具，把一些
救生知识编辑到驾考里会不会好一些，破
窗、灭火、心肺复苏，这些都是万一时保命的
环节。逝者安息！

百万粉丝网红车祸溺水离世百万粉丝网红车祸溺水离世 年仅年仅2020余岁余岁
2024年1月1日，网传在某

视频平台有100多万粉丝ID名
为“欧可爱”的机车网红，近日
在海南万宁因车祸溺水身亡，
年仅20余岁。

2024年1月1日，“欧可爱”
家属告诉，事故发生于2023年
12月29日5点半左右，家属已
安排2024年1月1日火化遗体。

“欧可爱”家属向记者详细
讲述了事发过程：2023年12月
29日，“欧可爱”在海南万宁日
月湾一个镇里，和很多机车爱
好者聚会，并认识了一些朋

友。当日5点半左右，一小伙载
着“欧可爱”和另外一男一女从
聚会处离开。行驶到一处有弯
道的高架上，小伙右转弯时车
冲出高架，随即翻到一旁的河
里，淹没在水里，河水并不深。
当时其他3人旁边的车窗都是
打开的，但靠近“欧可爱”的车
窗关着，打不开。其他3人得以
逃生，身材娇小的“欧可爱”却
溺水身亡。

家属了解到，驾驶员系一
名16岁的小伙。1月2日，万宁
市公安局交通管理大队事故中

队工作人员告诉记者，肇事司
机已满16岁，警方已对其刑事
拘留。

“欧可爱”生前认的干姐姐
小羽（化名）称“欧可爱”是布依
族人，她很喜欢各个民族的服
饰。

一年前，“欧可爱”开始分
享她到全国各地旅游的视频。

“欧可爱”生前，网友问她晚上
睡哪里，她说睡海里，然后网友
问她好久回贵阳，她说不回
了。没想到最后一语成谶。

（来源：红星新闻）
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